



Les Congrès Eucharistiques • Diocésains. •



1^o — *Importance.*

Les grands instruments du mouvement eucharistique à notre époque sont, à n'en pas douter, les Congrès Eucharistiques.

Ces Congrès ont, en effet, comme une double mission à remplir : ils sont d'abord une oeuvre de glorification de Jésus-Christ présent parmi nous ; puis ils font oeuvre de régénération sociale, en montrant dans l'Eucharistie le principe et la source de toute vie chrétienne, le grand remède aux maux dont souffre aujourd'hui notre société.

Mais, si les Congrès Internationaux sont les plus brillants et les plus solennels, il n'en reste pas moins vrai qu'ils ne sont pas les plus efficaces. Ils ont seulement le rôle d'initiateurs.

Les plus pratiques, les plus effectifs sont assurément les Congrès eucharistiques régionaux ou diocésains.